

Introducción a Maryland EXCELS Logros adicionales
Transcripción del vídeo

[Música]

Una maestra lee un cuento a niños de preescolar.

Narrador: Bienvenidos a esta introducción a los Logros Adicionales de Maryland EXCELS.

Una niña pensando.

Narrador: ¿Qué son los Logros Adicionales de Maryland EXCELS? Las insignias de Logros Adicionales de Maryland EXCELS muestran su dedicación a la mejora continua y la excelencia en la educación de la primera infancia.

Una maestra conversa con una familia en un aula de educación infantil.

Narrador: Los Logros Adicionales le demuestran a las familias su compromiso de ir más allá de los Estándares de Maryland EXCELS , proporcionando el mejor cuidado posible para sus hijos.

Las nueve insignias de Logros Adicionales.

Narrador: Los Logros Adicionales de Maryland EXCELS se enfocan en áreas específicas del cuidado infantil de alta calidad. Los participantes de Maryland EXCELS pueden obtener los siguientes nueve logros:

La insignia de Programas Acreditados.

Narrador: Programas Acreditados. Este logro reconoce a los programas que han obtenido la acreditación de una agencia reconocida por el Departamento de Educación del Estado de Maryland, demostrando su compromiso con el cumplimiento de rigurosas normas de calidad en la educación de la primera infancia.

El distintivo apto para el asma y alergias.

Narrador: Apto para el asma y alergias.. Los programas que obtienen este logro han implementado políticas y prácticas para crear ambientes seguros y de apoyo para los niños con asma y alergias, asegurando su salud y bienestar mientras están bajo su cuidado.

La insignia de Competencia Cultural y Lingüística.

Narrador: Competencia cultural y lingüística. Este logro se centra en la promoción de la diversidad cultural y la inclusión dentro de los programas, incluidas las prácticas que apoyan las necesidades culturales y lingüísticas de los niños y las familias de diversos orígenes.

La insignia del Programa Ecológico.

Narrador: Programa Ecológico. Los programas ecológicos dan prioridad a la sostenibilidad medioambiental mediante la aplicación de prácticas que reducen los residuos y conservan los recursos, a la vez que enseñan a los niños a proteger el medio ambiente.

El distintivo de compromiso familiar.

Narrador: Compromiso Familiar. Al reconocer la importancia de la participación familiar en la educación de los niños, el logro de la Participación Familiar anima a los programas a establecer asociaciones sólidas con las familias, fomentando la colaboración y la comunicación para apoyar el aprendizaje y el desarrollo de los niños.

La insignia de Salud y Bienestar.

Narrador: Salud y bienestar. Este logro hace hincapié en la promoción de prácticas de salud y bienestar dentro de los programas, incluyendo la nutrición, la actividad física y el bienestar general de los niños.

La insignia del Centro Judy.

Narrador: Centro Judy también conocidos como "Judy Centers". El logro Centro Judy demuestra que su programa ayuda a preparar a los niños para el éxito en la escuela y en la vida. Los Centros Judy promueven la preparación escolar de los niños desde el nacimiento hasta los cinco años, al tiempo que apoyan a todos los adultos en los primeros años del niño utilizando un enfoque multigeneracional.

El distintivo "Cuidado infantil militar en su vecindario".

Narrador: Cuidado Infantil Militar en su Vecindario. Los programas que obtienen este logro proporcionan servicios de cuidado infantil de calidad para las familias de militares, ayudando a compensar los costos mientras proporcionan cuidado mas cerca de casa.

Insignia de Prácticas Comerciales de Calidad.

Narrador: Prácticas empresariales de calidad. Este logro se centra en los aspectos administrativos y operativos de los programas de primera infancia para garantizar prácticas empresariales sólidas y operaciones eficaces y eficientes.

Un aula de educación infantil.

Narrador: ¿Cuáles son los beneficios de obtener Logros adicionales de Maryland EXCELS? Los Logros Adicionales mejoran la calidad de su programa. Al cumplir con los requisitos de cada logro, usted se asegura de que su programa proporcione cuidado infantil de alta calidad.

Directorio de programas.

Narrador: Las familias pueden encontrar fácilmente su programa buscando Logros Adicionales específicos en el Directorio de Programas de Maryland EXCELS . Los Logros Adicionales se

muestran en su perfil en línea, lo que significa que las familias que buscan conocimientos específicos pueden encontrar su programa usando esta herramienta.

Un boletín preescolar con un artículo titulado "Hemos ganado nuestra insignia de Logro Adicional".

Narrador: Los Logros Adicionales de Maryland EXCELS también proporcionan reconocimiento por su arduo trabajo y dedicación. Las insignias de Logros Adicionales pueden descargarse del sistema de Maryland EXCELS y exhibirse en su correspondencia con las familias, en su sitio web o incluso en las paredes de su hogar, centro o escuela.

El sistema en línea de Maryland EXCELS muestra el perfil de un programa.

Narrador: ¿Cómo se cargan los Logros Adicionales en el sistema de Maryland EXCELS? Es muy sencillo. Sólo ingrese a su perfil de Maryland EXCELS, navegue a la sección "Logros" bajo el menú del programa, y seleccione los Logros Adicionales que ha obtenido. Siga las instrucciones para proporcionar la documentación requerida. Su Coordinadora de Programa revisará la documentación, y si es aprobada, su logro será reconocido en su perfil en línea.

Una maestra que construye bloques con niños de preescolar.

Narrador: Los logros adicionales de Maryland EXCELS desempeñan un papel vital en la mejora de la calidad de su programa de cuidado infantil. Al obtener estos logros, usted puede crear ambientes de aprendizaje enriquecedores que preparan a los niños para el éxito de por vida.

Una maestra hablando con niños en edad preescolar. El logotipo de Maryland EXCELS. El logotipo del Departamento de Educación del Estado de Maryland.

Para obtener más información, póngase en contacto con info@marylandexcels.org.